

*Cuba pourrait servir de pont
entre l'Amérique latine et l'UEE,
souligne Miguel Díaz-Canel*

Image not found or type unknown

La Havane, 25 mai (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a déclaré par téléphone ce jeudi, lors de la réunion du Conseil économique suprême d'Eurasie, que Cuba pourrait servir de pont entre l'Union économique eurasiatique (UEE) et l'Amérique latine.

Le dirigeant de la nation caribéenne a souligné que Cuba entretient des liens importants et diversifiés avec les nations d'Amérique latine et des Caraïbes, ainsi qu'avec les États de l'UEE, ce qui permettrait de tisser des liens solides et fructueux entre les pays des deux régions, ajoutant que les pays de l'association d'intégration sont intéressés par l'accroissement des échanges et qu'il existe une possibilité de le faire.

Actuellement, il existe des possibilités d'accroître les échanges entre nos nations dans des domaines tels que la sécurité alimentaire et énergétique, l'investissement dans le développement industriel et technologique, les industries pharmaceutiques et biotechnologiques, et la formation des ressources humaines, a-t-il ajouté.

Miguel Díaz-Canel a confirmé que la délégation cubaine, dirigée par le Premier ministre Manuel Marrero, participera au Conseil des chefs de gouvernement de l'UEE qui se tiendra à Sotchi, en Russie, en juin prochain.

L'UEE est une organisation internationale d'intégration économique composée de la Russie, de l'Arménie, de la Biélorussie, du Kazakhstan et du Kirghizstan, avec Cuba, la Moldavie et l'Ouzbékistan en tant qu'observateurs.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/323692-cuba-pourrait-servir-de-pont-entre-lamerique-latine-et-luee-souligne-miguel-diaz-canel>



Radio Habana Cuba